



ねんじゅうむきゅう
夢の実現のため、24時間、体や心を磨き、「生きる力」を育む。

宇城市教育長
平岡和徳

人づくり

私はこれまで、サッカーを通して人をつくる仕事をやってきたつもりです。そして人をつくるということは、その子の自信を育てていくことではないかと思うんです。認めて、褒めて、成長できる環境を整える。試合に勝って安心するのではなく、もっと高い山があるぞとさらなる成長を促していく。そのためにも、われわれ指導者は先見の明を持ち、子どもたちをどこへ導くかを明確に、そして人材を「人財」へ導く意識を持って前進を重ねなければなりません。

私が学生時代を過ごした帝京高校サッカー部の名物行事は、3人組での便器掃除（磨き）。徹底してきれいにしなくてはなりませんから皆一所懸命です。全国で最も日本一を取ってきた帝京高校はそ

うして心を磨くことを重視していたわけですし、チームを率いていた名伯楽・古沼先生の「教育は人なり」という本質がよく現れていると思うんです。時代は令和になりましたが、私たちにはそういう名伯楽から学んだことを次の世代につなげていく責任があります。ですから、率いる大津高校サッカー部ではいつも近隣のゴミ拾いをしていきますし、大会前は10班くらいに分かれて町内の清掃をやりまします。駅のトイレも手で磨きます。そういう子どもたちの姿を地域の人が見ると、やっぱり応援したくなりますよね。

日々の精進が大事。変化する努力を継続した先にしか進化はありません。私も生涯精進という自覚をもとに、これからも人づくりに力を注ぎ、地域の教育に貢献していく決意を新たにしました。

※月刊誌「致知」2019年12月号より編集

大切なものを守る

新型コロナウイルスの感染拡大が続く中、4月16日には政府による緊急事態宣言の対象が全都道府県に拡大されました。

市民の皆さまには引き続き可能な限りの外出自粛と併せて、
①換気の励行
②人の密度を下げる
③近距離での会話や発声を避ける
で感染予防をお願いいたします。
これまで以上に、飲食店をはじめとした市内事業所の経営への影響、全ての働く人たちの就業への影響、子どもたちの保護者のご負担などの長期化と深刻化が想定されます。
有事の際は、「自助」「共助」「公助」が大切とされていますが、そのどれもが欠けることなく機能すること、効果は増大します。



ふとうふくつ
困難にあってもひるまず、くじけないこと。

宇城市長
守田憲史

募集

みなさんからの御便り、各コーナーの情報をお待ちしております

7月号 6月1日(月) 必着
8月号 6月29日(月) 必着

住所、氏名、電話番号、掲載希望号、コメントなどを記入の上、メール、FAX、郵送してください。詳しくはお尋ねください。

●ウキカラにて
お店や会社を宣伝しませんか

規格 1 枠縦48mm×横90mm
掲載料 1 枠2万円
申込期限 発行日の1カ月前
申込方法 申込書と広告内容データを持参・メール



〒869-0592(住所不要)
宇城市役所 広報係
☎(32)11111 FAX(32)22222
✉koho@city.uki.kumamoto.jp

ウキカラ読者の声

皆さんからの声を伝えるコーナーです。今月は4月採用の市役所職員を、感想と併せて紹介します。市民の皆さんのご意見・ご感想もお待ちしています。



市民のなんでもランキングなど細かい小ネタが興味深かったです。



空き家の特集を読んで、空き家を自分事として、祖父母や両親と家の将来について考えなければならぬと感じました。



施設方針・当初予算のページでは、自分が納める税金がどこでどのように使われるのかが詳しく分かり、納税者にはうれしいと思います。



空き家対策が専門家の視点で解説され、解決の兆しが感じられました。ワークショップの情報もあり、身近に感じられると思います。

編集局から

▽新型コロナウイルスについて多種多様な情報に接し、先の見えない不安を覚えている人も多いと思います。市では広報紙と号外、ホームページや公式LINEなどで正確な情報をお届けするよう努めています。まだまだ油断できませんが「正しく恐れましょう。」(ろん)

▽世界が新型コロナウイルスで震撼する中、取材にご協力いただいた皆さま本当にありがとうございます。皆さまとお会いする時には、きちんと消毒をして向かっています。そして、私は今のところ元気です。皆さんご安心を。(あま)

▽4月から16人の新規採用職員が入庁。読者の声で使う写真を撮りながら、数年前には私もこんなだったなあと思いきや、と、撮影の様子を見ていた職員から一言。「ベテラン感漂ってたよ」。なんだか悲しくなりました。(える)